
UNSHAKABLE LIFE - Part 1 

Matt. 25:13 NASB “Be on the alert then, because you do not know the 
day nor the hour.” 

It’s a call to spiritual alertness and active service, not mere waiting, 
ensuring one isn’t caught unaware.  

Warning: Don’t wait until the last minute to be spiritually prepared, 
because then it will be too late! 

“Unshakable” means “Possessing a faith so firm and strong that it 
cannot be changed, weakened, or destroyed. 

Unshakable life is also about having a steadfast faith and foundation in 
God, allowing us to remain firm and not moved by life’s inevitable trials, 
fear or circumstances. 

Am I steadfast in my faith and in what I believe? 

Have they caused me to be more depended on God? 

Have my trials lead me to seek God, to wait upon Him to lead me out? 

We can’t have an unshakable life without intentionally bringing God in 
everything we do… 

1 Corinthians 3:1-2 NIV. “Brothers and sisters, I could not address you 
as people who live by the Spirit but as people who are still 
worldly—mere infants in Christ. I gave you milk, not solid food, for you 
were not yet ready for it. Indeed, you are still not ready.” 

ABC’s of the faith…Admit, Believe, Confess - how we receive Jesus as 
Savior 

ABC’s of a victorious Faith life - this focuses on the ongoing actions in 
faith as a believer 



Agree/Ask, Believe, Confess  

Wisdom is understanding how God has arranged or orchestrated life to 
work 

Gal. 5:25 NIV “Since we live by the Spirit, let us keep in step with the 
Spirit.” 

1 Thess. 5:24 NIV “The one who calls you is faithful, and he will do it.” 

Principles that set the stage for God to do his best work in us, 
transforming our hearts from the inside out. 

These habits will help us position ourselves to access the privileges 
and blessings we have in Christ. 

What this plan can do for us this year is teach us how to depend and 
rely on God in ways we never experienced before. 

Beloved the problem is that most of our brokenness doesn’t strip us of 
our self-sufficiency, nor does it move us to a deeper level of trust and 
dependence on our ALL-SUFFICIENT GOD. 

2 Cor. 1:8-10 NIV “We do not want you to be uninformed, brothers and 
sisters, about the troubles we experienced in the province of Asia. We 
were under great pressure, far beyond our ability to endure, so that we 
despaired of life itself. 

Indeed, we felt we had received the sentence of death. But this 
happened that we might not rely on ourselves but on God, who raises 
the dead. He has delivered us from such a deadly peril, and he will 
deliver us again. On him we have set our hope that he will continue to 
deliver us,”  

“God will not put more on me than I can bear”. 



God sometimes allows situations in our life to appear hopeless 
because he is trying to direct our focus unto him. 

Paul would learn to trust God even more than he had done so far.  

What God is really doing is trying to take you deeper.  

It should be in these times - these hopeless scenarios in which you see 
no way up, over, or out that God should becomes real to you in a new 
way. 

1 Cor. 3:10-11 NASB “By the grace God has given me, I laid a 
foundation as a wise builder, and someone else is building on it. But 
each one should build with care.” 

“For no one can lay a foundation other than the one which is laid, 
which is Jesus Christ.” 

“But seek first His kingdom and His righteousness, and all these things 
will be provided to you.” Matthew 6:33 NASB 

Application, consistency and obedience is what you see from those 
who are building on the rock. 

Chip Ingram: IF YOUR SOUL GETS HEALTHY, THE REST OF YOU 
GETS HEALTHY! 

This plan is about you learning how to abide/remain, in order to 
develop dependency on God. This will help you remain 
UNSHAKABLE. Staying firm in your faith, watchful and alert for his 
return. 

 



French Section 

VIE INÉBRANLABLE – Partie 1 

Matthieu 25:13 NASB​
 « Veillez donc, puisque vous ne savez ni le jour ni l’heure. » 

C’est un appel à la vigilance spirituelle et au service actif, et non à une 
simple attente, afin de ne pas être pris au dépourvu. 

Avertissement : N’attendez pas la dernière minute pour être 
spirituellement prêt, car alors il sera trop tard ! 

« Inébranlable » signifie « posséder une foi si ferme et si solide qu’elle 
ne peut être changée, affaiblie ou détruite. » 

Une vie inébranlable consiste aussi à avoir une foi et un fondement 
solides en Dieu, nous permettant de demeurer fermes et de ne pas 
être ébranlés par les épreuves inévitables de la vie, la peur ou les 
circonstances. 

Suis-je ferme dans ma foi et dans ce que je crois ?​
 Mes épreuves m’ont-elles rendu plus dépendant de Dieu ?​
 Mes épreuves m’ont-elles conduit à chercher Dieu, à attendre qu’Il me 
guide pour m’en faire sortir ? 

Nous ne pouvons pas avoir une vie inébranlable sans faire 
intentionnellement entrer Dieu dans tout ce que nous faisons… 

1 Corinthiens 3:1-2 NIV​
 « Pour moi, frères et sœurs, je n’ai pas pu vous parler comme à des 
personnes spirituelles, mais comme à des personnes charnelles, 
comme à de petits enfants en Christ. Je vous ai donné du lait, non de 
la nourriture solide, car vous n’y étiez pas encore prêts. En effet, vous 
ne l’êtes toujours pas. » 



Les ABC de la foi… Admettre, Croire, Confesser – comment nous 
recevons Jésus comme Sauveur. 

Les ABC d’une vie de foi victorieuse – cela se concentre sur les 
actions continues de foi en tant que croyant :​
 S’accorder/Demander, Croire, Confesser 

La sagesse, c’est comprendre comment Dieu a arrangé ou orchestré 
la vie pour qu’elle fonctionne. 

Galates 5:25 NIV​
 « Si nous vivons par l’Esprit, marchons aussi selon l’Esprit. » 

1 Thessaloniciens 5:24 NIV​
 « Celui qui vous appelle est fidèle, et c’est lui qui le fera. » 

1 Thessaloniciens 5:24 NIV​
 « Celui qui vous appelle est fidèle, et c’est lui qui le fera. » 

Des principes qui préparent le terrain pour que Dieu accomplisse sa 
meilleure œuvre en nous, transformant nos cœurs de l’intérieur. 

Ces habitudes nous aideront à nous positionner pour accéder aux 
privilèges et aux bénédictions que nous avons en Christ. 

Ce que ce plan peut faire pour nous cette année, c’est nous apprendre 
à dépendre de Dieu et à nous appuyer sur Lui d’une manière que nous 
n’avons jamais expérimentée auparavant. 

Bien-aimés, le problème est que la plupart de nos brisures ne nous 
dépouillent pas de notre autosuffisance, et ne nous amènent pas non 
plus à un niveau plus profond de confiance et de dépendance envers 
notre Dieu TOUT-SUFFISANT. 

2 Corinthiens 1:8-10 NIV​
 « Nous ne voulons pas que vous ignoriez, frères et sœurs, les 
détresses que nous avons connues dans la province d’Asie. Nous 



étions accablés, au-delà de nos forces, au point de désespérer même 
de vivre.​
 Nous avions en nous-mêmes la sentence de mort, afin que nous ne 
mettions pas notre confiance en nous-mêmes, mais en Dieu qui 
ressuscite les morts. Il nous a délivrés d’un danger mortel, et il nous en 
délivrera encore. C’est en lui que nous avons mis notre espérance : il 
continuera à nous délivrer. » 

« Dieu ne me donnera pas plus que ce que je peux supporter. » 

Dieu permet parfois que des situations dans notre vie paraissent sans 
espoir, parce qu’Il cherche à diriger notre regard vers Lui. 

Paul apprendrait à faire encore davantage confiance à Dieu qu’il ne 
l’avait fait jusque-là. 

Ce que Dieu fait réellement, c’est essayer de vous conduire plus en 
profondeur. 

C’est dans ces moments — ces scénarios sans espoir où vous ne 
voyez aucune issue, ni vers le haut, ni par-dessus, ni vers l’extérieur 
— que Dieu devrait devenir réel pour vous d’une manière nouvelle. 

1 Corinthiens 3:10-11 NASB​
 « Selon la grâce que Dieu m’a donnée, j’ai posé le fondement comme 
un sage architecte, et un autre bâtit dessus. Que chacun prenne garde 
à la manière dont il bâtit. » 

« Car personne ne peut poser un autre fondement que celui qui a été 
posé, savoir Jésus-Christ. » 

« Mais cherchez d’abord le royaume de Dieu et sa justice, et toutes 
ces choses vous seront données en plus. »​
 Matthieu 6:33 NASB 

L’application, la constance et l’obéissance sont ce que l’on voit chez 
ceux qui bâtissent sur le roc. 



Chip Ingram : SI TON ÂME DEVIENT EN BONNE SANTÉ, TOUT LE 
RESTE DE TOI DEVIENT EN BONNE SANTÉ ! 

Ce plan consiste à vous apprendre à demeurer, afin de développer 
une dépendance envers Dieu. Cela vous aidera à rester 
INÉBRANLABLE, ferme dans votre foi, vigilant et attentif à son retour. 

 
 


